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  MEMÓRIA DA 1ª REUNIÃO (instalação) DA CÂMARA TÉCNICA DE PLANEJAMENTO E 
ARTICULAÇÃO – CTPA  
 GESTÃO 2017-2019 

DATA: 04/05/2017 HORÁRIO: 09h30 LOCAL: FABHAT 

 

LISTA DE PRESENÇA – CTPA 

 

Entidade  Nome 

SMA Marcia Maria do Nascimento 

CETESB Marta Emerich 

DAEE Josué Marcos Barranco 

EMPLASA Ausente 

CDHU Mônica Therezinha Rossi 

SABESP Armando Perez Flores 

PM DE RIBEIRÃO PIRES Jéssica Condelleiro 

PM DE ITAPECERICA DA SERRA Marcelo Rodrigues da Motta 

PM DE BIRITIBA MIRIM Adolfo José Ribeiro de Almeida 

PM DE SANTANA DE PARNAÍBA Eliane Aparecida Estevam de Oliveira 

PM DE MAIRIPORÃ Ausente 

APU Amauri Pollachi 

UFABC Ausente 

SINDICATO RURAL DE MOGI DAS CRUZES Ausência Justificada 

SINTEC Ausente 

FIESP Ausente 

CIESP SANTO ANDRÉ Ausência Justificada 

SINQUISP Ausente 

CIESP SÃO PAULO Bruno Leonel 

CPMAO Ausente 

FECOMERCIO-SP Cristiane Cortez 

CONVIDADOS 

Entidade  Nome 

FABHAT Hélio César Suleiman 

Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

Secretaria executiva Beatriz Vilera 

 

ASSUNTOS TRATADOS: 

1. Abertura 
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Ana Sedlacek (Sec. Executiva do CBH-AT) abriu a reunião às 09h45, agradeceu a presença de todos, 

justificou a ausência do Secretário do CBH-AT, Sr. Ricardo Borsari. Informou que houve atraso no envio 

dos documentos pertinentes à reunião devido à falha na infraestrutura de internet do edifício onde 

está situada a FABHAT. 

Na sequência, todos os representantes e convidados se apresentaram, bem como houve a leitura da 

relação de todos os membros indicados para composição desta Câmara Técnica. 

 

2. Coordenadoria e Relatoria 

Ficou estabelecido que o coordenador dessa Câmara Técnica será Amauri Pollachi (representante da 

APU) e a relatora, Cristiane Cortez (representante da FECOMERCIO-SP). 

 

3. Formação do GT para acompanhamento do Plano da Bacia 

Ana esclareceu à Câmara sobre a importância da formação de um Grupo de Trabalho para acompanhar 

a elaboração do Plano da Bacia Hidrográfica do Alto Tietê. 

Hélio Suleiman (Diretor Presidente da FABHAT) esclareceu que a contratação da empresa de 

consultoria está prevista para ser concluída até 26/05 e que entende como mais adequado que o grupo 

a ser formado seja constituído por um pequeno número de pessoas, para que o trabalho tenha maior 

objetividade. Hélio destacou que o Plano deverá subsidiar as metas do CBH-AT e que, antes de sua 

aprovação final, poderia ser submetido a consulta pública. Finalizou informando que a ideia é divulgar 

as informações sobre os resultados, prestando esclarecimentos quanto à aplicação da verba pública. 

As entidades que manifestaram interesse em participar desse GT foram: SMA, CETESB, SABESP, DAEE 

e FIESP.  

Amauri comentou que este item de pauta será estendido à Câmara Técnica de Monitoramento 

Hidrológico e sugeriu que além dessas entidades, os coordenadores das Câmaras Técnicas também 

façam parte desse grupo, para que esses coordenadores, à medida da necessidade e das pautas 

específicas a serem tratadas pelo Plano da Bacia, mobilizem seus representantes que possam agregar 

seus conhecimentos na avaliação ou no aperfeiçoamento dos conteúdos em elaboração. 

A Secretaria Executiva irá encaminhar um e-mail aos representantes titulares e suplentes das 

entidades nas referidas Câmaras Técnicas, para indicação de 1 (um) representante por entidade. 

 

4. GT Consultas Ambientais e pendências 

Ana informou que há quatro pendências para análise e parecer do Grupo de Trabalho Consultas 

Ambientais que exigem respostas urgentes. Tratam-se de dois Pareceres Técnicos já elaborados pelo 

GT da gestão anterior que, contudo, devem ser confirmados, uma Compensação Ambiental a ser 

analisada e também um EIA/RIMA cuja reunião de apresentação, pelo empreendedor, não está 

agendada. Devido ao exposto, ressaltou a importância da formação deste Grupo de Trabalho para 

sanar com brevidade tais pendências. 

Marcia Nascimento (Secretaria do Meio Ambiente) enfatizou que as pessoas indicadas para compor 

este GT, deverão possuir conhecimentos sobre procedimentos em licenciamento ambiental, para 

garantir melhor qualidade na elaboração dos Pareceres Técnicos.  
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Marta Emerich (CETESB) informou que a CETESB não poderá participar, por se tratar do órgão 

licenciador. A participação desta Entidade será para prestar esclarecimentos, se necessário. 

As entidades presentes que manifestaram interesse em participar deste GT são: Prefeitura de 

Itapecerica da Serra, APU, FIESP e Prefeitura de Ribeirão Pires. A Secretaria do Meio Ambiente 

verificará possibilidade em participar.  

A Secretaria Executiva encaminhará um e-mail aos representantes titulares e suplentes das entidades 

que manifestaram interesse e também aos demais representantes do CBH-AT, para indicações de 

participantes no GT Consultas Ambientais, observando que, preferencialmente, possuam 

conhecimentos no assunto. 

 

5. Informes sobre os projetos FEHIDRO 2017 

Beatriz Vilera relatou brevemente as dificuldades em relação ao sistema do SINFEHIDRO II que 

determinaram alterações no trâmite de recebimento dos projetos. Esclareceu que foram recebidos 38 

(trinta e oito) projetos, todos em mídia digital.  De acordo com a Deliberação CBH-AT nº 32/2017, a 

Secretaria Executiva analisou os empreendimentos quanto ao atendimento aos pré-requisitos 

estabelecidos no artigo 5º dessa deliberação. 

Será realizada uma reunião da Secretaria Executiva com os coordenadores das Câmaras Técnicas, em 

15 de maio, para a distribuição dos projetos às respectivas Câmaras para as análises técnicas, e, 

também, para detalhamento do plano de trabalho até a indicação pelo CBH-AT.  

 

6. Encerramento 

As reuniões periódicas da CTPA, após o período de análise dos projetos FEHIDRO, serão realizadas às 

segundas quartas-feiras de cada mês.  

 

Próxima reunião da CTPA – 17/05 (quarta-feira) 
Horário: 9h00 às 13h00 
Local: FABHAT 
Pauta: Análise dos projetos FEHIDRO 

 


